
 
 
 

ACTA DE SESIÓN  
DIRECTORIO NACIONAL AGOSTO DE 2021 
CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 
I. ANTECEDENTES 

 
Fecha: 12 agosto de 2021 
Hora de inicio: 18:41 horas 
Hora de término: 22:35 horas 
Lugar / Plataforma: Zoom 
Tipo de sesión: Ordinaria 
 

II. ASISTENTES 
 
1. Edmundo Valladares Hojas 
2. Matías Camacho Reyes 
3. Javiera García Lizama 
4. Ignacio Franjola 
5. Alejandro Zuñiga 
6. Raul Silva Frias 
7. Diego Fuenzalida 
8. Maricela Franco 
9. Felipe Vallejos 
10. Nicolás Henríquez 
11. Pavel Piña 
12. Mauricio Durán 
13. Horst Kallen 

14. Francisco Carcey 
15. Roxana Verdugo 
16. Victoria Aravena 
17. Francisco Jara 
18. Juan Tobar 
19. Álvaro Berenguela 
20. Magaly Vargas 
 
Invitados: 
1. Cristián Chappuzeau 
2. Cynthia Romo 
3. Yoselin Fernández 
4. Edison Marchant 
5. Patricio Saez 

 
III. TABLA 

 
1. Áreas Club 
2. Filiales – Oficialización Nuevas Filiales y Captaciones 
3. Socios/as  
4. Marketing y Eventos – Una Estatua para Chamaco 
5. Gestión Blanco y Negro 
6. Varios 

a) Modificación Ley SADP 
b) Filiales - Reglamento 
c) Deporte 
d) Arellanización Ramas 
e) Centro de Estudios 

 

  



 
 
 

TEMA: ÁREAS CLUB (ADMINISTRACION, COMERCIAL Y COMUNICACIONES) 

Se abre la palabra para consultas respecto de las minutas adjuntas como anexo de esta acta, 

enviadas previamente a cada uno de los directores. 

Cristian Chappuzeau, Gerente Corporativo, complementa la información señalando que se ha 

comenzado con el proceso de traspaso del área comercial a Cynthia, quien asumirá la totalidad de 

materias asociadas. 

Matías Camacho, Vicepresidente General, consulta por el estado del stock de productos. Asimismo, 

se mencionan nuevos arribos programados para los meses siguientes. 

Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, consulta por credenciales rezagadas, a lo que se 

responde que el listado identificado ya se saldó pero, que debido a la precariedad del sistema, no 

existe reportabilidad de aquello, por lo que cualquier consulta al respecto debemos derivar a 

socios@csdcolocolo.cl, en donde se le dará seguimiento a cada caso. Asimismo, se complementa 

con que han disminuido considerablemente las consultas asociadas a esta temática en redes 

sociales y, el equipo de comunicaciones, ya tiene la información de la debida derivación. 

Javiera García, Secretaria General, pregunta por la presentación comercial del Club, que se busca 

desarrollar para ir en búsqueda de alianzas y nuevos convenios. Felipe Vallejos, Director de 

Marketing y Eventos, cuenta que se está trabajando una encuesta a socios y socias para conocer sus 

preferencias y contemplarlas a la hora de buscar nuevas alianzas. 

Diego Fuenzalida, Vicepresidente de Deportes, consulta por la información requerida por 

Comunidad 360, quien lidera la búsqueda de auspicios a través de proyectos. En esa línea, Cynthia 

reporta que se trabaja en paralelo esta información solicitada y que será remitida dentro de la 

próxima semana. 

Salen de la reunión los invitados Cynthia Romo, Cristian Chappuzeau y Yoselin Fernández. 

 

TEMA: FILIALES – NUEVAS FILIALES 

Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, informa que la Filial Bernardo Avello de Quillota ha sido 

oficilializada, ya que cumple con la cantidad de socios/as requierdos, nómina validada por Nicolás 

Henríquez, Director del Área Socios/as.  

Esta filial será la 22° filial reconocida y cuenta con un proyecto de escuelas deportivas, desde su 

inicio. 

Asimismo, se informa el termino del curso de Futsal, el que logró 50 profesores capacitados a lo 

largo de Chile. Todos ellos recibirán un diploma del curso, misma distinción se le otorgará al cuerpo 

técnico que participó activamente. Cabe destacar que todos quienes aprobaron el curso, obtuvieron 

al menos el 60% de asistencia. 

En otras materias, se informa que ya se compró una máquina de electrocardiogramas, la que ya 

comenzó a funcionar con el desarrollo de exámenes médicos para deportistas del futsal, cumpliendo 
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así con los requisitos de los campeonatos. Respecto de esto, se informa que se retomarán los 

exámenes en regiones. 

 

TEMA: FILIALES - CAPTACIONES 

Mauricio Durán menciona la necesidad de retomar el proceso de captaciones, en la quincena de 

octubre, siempre que las condiciones sanitarias lo permitan.  

Nicolás Henríquez señala la necesidad de generar un protocolo, por parte del área de 

administración, que permita retomar las actividades presenciales, generando una posible agenda 

con los territorios que están solicitándolo. 

Matías Camacho solicita evaluar la disponibilidad de recursos físicos y de trabajadores para el 

desarrollo de instancias de captación o similares en los distintos territorios. Asimismo, evaluar la 

posibilidad de trabajar con personas de cada territorio, disminuyendo los requerimientos de viaje, 

sobretodo en la línea de que producto del volumen de socios/as, estas instancias se transforman en 

una oportunidad de acercar el Club a los territorios, más que captar nuevos socios/as. 

En esta línea, Mauricio complementa que, más allá de la importante cantidad de peticiones que 

tengamos, debemos contemplar todas las medidas de resguardo, evitando cualquier posible 

contagio. 

Edmundo Valladares, Presidente del Club, profundiza además sobre la necesidad de acercarnos a 

los territorios y visualizar posibles nuevas actividades en regiones, con nuevos focos de trabajo. 

Por último, se informa que las escuelas asociadas a filiales, han retomado paulatinamente la 

presencialidad, siendo monitoreadas en el uso de protocolos e insumos sanitarios. 

ACUERDO: Se acuerda un equipo de trabajo para evaluar visitas territoriales y su respectivo 

protocolo, compuesto por Mauricio Durán, Matías Camacho, Nicolás Henríquez, Javiera García y 

Cristian Chappuzeau. 

 

TEMA: SOCIOS/AS 

Nicolás Henríquez informa que se han enviado a confeccionar las credenciales de socios honorarios, 

para su posterior despacho. Si bien no es necesaria la credencial para el ingreso del estadio, para 

ellos es una detalle que les interesa conservar. 

  



 
 
 

TEMA: ANIVERSARIO ESTADIO – SOCIOS/AS 

Se expone la necesidad de anticiparnos a la conmemoración de la reinauguración del estadio, para 

planificar actividad con los directores involucrados (Felipe Vallejos, Matías Camacho y Pavel Piña). 

 

TEMA: MARKETING Y EVENTOS – ESTATUA PARA CHAMACO 

Felipe Vallejos expone que se reunieron con “Estatua para Chamaco”, quienes nos informaron que 

se requiere reparar un pedestal que hoy se encuentra en el estadio, para lo cual nos solicitaron 

$270.000. Para realizar estas reparaciones se deberán tomar PCR, lo que ya está siendo gestionado. 

Desde “Estatua para Chamaco” solicitan poder inaugurar dicha estatua el 4 septiembre, para lo cual 

se requiere la aprobación del ingreso y gestión de la actividad. Se informa que el proceso de 

instalación es de al menos 5 horas, por lo que la ceremonia sería en la tarde. Se contemplan 200 

asistentes. 

Al Club se le solicita el control de acceso para la actividad, el mobiliario a utilizar y la realización de 

una transmisión en vivo. 

Asimismo, se hacen algunos reparos respecto de la instancia, entendiendo los aforos, condiciones 

sanitarias y la posible final de Copa Chile.  

ACUERDO: Se aprueba financiamiento para reparar pedestal de $270.000 y la gestión del desarrollo 

de la actividad, sin perjuicio de que la fecha deberá ser aplazada hasta que mejoren las condiciones 

sanitarias, condicionando su realización a la aprobación de Blanco y Negro. 

 

TEMA: GESTIÓN BLANCO Y NEGRO 

Se informa la autorización del Estadio Monumental para el retorno del público al estadio, desde el 

partido por semifinales de Copa Chile. Para este retorno se consideran nuevos roles para el control 

y la orientación del público, en el marco de la contingencia sanitaria. 

Se propone que el grupo de orientadores se genere a partir de voluntarios, dando la bienvenida a 

socios, socias e hinchas y entregando las directrices sanitarias generales. Asimismo, se trata de un 

piloto, ya que no es una figura aprobada por Estadio Seguro. 

Se menciona a su vez las restricciones de activación, aforo e interacción de los asistentes, debido a 

las condiciones sanitarias. 

Respecto de la venta de entradas, se informa que aun no está desarrollada la integración entre la 

base societaria del Club y Punto Ticket, por lo que deberemos enviar el padrón en excel, 

generándose un desfase entre los pagos y la habilitación de rut para la compra. 

 

  



 
 
 

VARIOS 

 

TEMA: MODIFICACIÓN LEY SADP 

Nicolás Henríquez consulta por posibles avances en la tramitación o lobby para la modificación de 

la ley, ante lo que se informa sobre conversaciones con parlamentarios y se señala que siguen en 

la busqueda de apoyos para poder avanzar en la tramitación legislativa. 

 

TEMA: FILIALES - REGLAMENTO  

Mauricio Durán expone que la modificación del reglamento nace de una solicitud de las mismas 

filiales, en el que se realizan cambios menores, siendo el más sustancial la modificación de mínimo 

de socios/as al día, la que se rebaja de 50 a 30 socios/as. 

Matías Camacho hace la salvedad que se mantiene el requerimiento de 50 socios en el territorio, 

adscribiendo a la filial un mínimo de 30 de ellos. 

Asimismo, el Vicepresidente General realiza un punteo de las observaciones realizadas, ante lo 

cual se define que se enviará el detalle por correo, reuniéndose para analizarlas entre el área legal 

y  la de filiales.  

Javiera García, solicita incorporar enfoque de género en dicho reglamento. 

Posterior a estas incorporaciones y adecuaciones, se presentará nuevamente al Directorio para su 

aprobación. 

 

TEMA: DEPORTES 

El área solicita apoyo por parte del área presupuestaria para la creación de nuevas líneas de 

financiamiento, lo que no implica una inyección de nuevos recursos, sino que la redistribución de 

los existentes. 

En cuanto a la gestión de recursos a través de proyectos levantados por Comunidad 360, se 

informa que se ha avanzado en dos proyectos, el primero de ellos relativo a la liga de filiales y, el 

segundo, relacionado con equipamiento tecnológico para el Club. 

Se solicita apoyo al área comercial, para concretar la búsqueda de financiamiento para estos 

proyectos. 

En cuanto a las competencias de las ramas, se iniciarán a la brevedad, por lo que ha comenzado el 

trabajo administrativo asociado y se han calendarizado una serie de amistosos, para comenzar a 

entrar en ritmo competitivo. 

 

  



 
 
 

TEMA: RAMAS - ARELLANIZACIÓN VOLEY Y BASQUET – DEPORTES 

Se informa que se ha programado para el próximo domingo la arellanización tanto para el plantel 

adulto de voleibol y básquetbol. 

Asimismo, se entregan nuevos antecedentes para el desarrollo de las competencias deportivas de 

las ramas,  informándose que ya no se requiere PCR en todas las disciplinas, sino que solo partido 

por medio en futsal, lo que reducirá los costos asociados a estos exámenes. 

En cuanto al retorno al deporte competitivo, se da cuenta del inicio de toma de exámenes en 

todas las disciplinas, comenzando por el futsal. 

En materia comunicacional, se ha realizado la toma de fotos oficiales en conjunto con el área de 

prensa y se evalúa una propuesta de transmisión de partidos de básquetbol. 

Se encuentra pendiente la firma de contratos por parte de los cuerpos técnicos. 

 

TEMA: CENTRO DE ESTUDIOS 

Se da cuenta del trabajo de instrumentos y de una próxima capacitación para el desarrollo de 

estos en el servidor de encuestas online. 

Participación en el Congreso Mundial de Sociología en el Deporte, durante el mes de noviembre, 

en el que esperamos desarrollar 3 o 4 temáticas abordadas por el Centro y/o el Club directamente. 

Comisión de Derechos Humanos, se ha comenzado a trabajar ad portas del día del detenido 

desaparecido y de la conmemoración del 11 de septiembre. 

  



 
 
 

ANEXOS 

MINUTA ÁREA ADMINISTRACIÓN 

 

 

 



 
 
 

 

 



 
 
 

 

 

  



 
 
 

MINUTA ÁREA COMERCIAL 

 

 

 

  



 
 
 

MINUTA ÁREA COMUNICACIONES 

 

  



 
 
 

 

  



 
 
 

 



 
 
 

 

  



 
 
 

 

  



 
 
 

 



 
 
 

 


